

Gobierno ruso expulsa a diplomáticos de 23 países como medida recíproca



La Habana, 30 mar (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia convocó este 30 de marzo, en Moscú, a los embajadores de varios países "que tomaron acciones inamistosas con el suyo en señal de solidaridad con el Reino Unido por el caso Skripal", a retirarse de la nación.

Fueron llamados los responsables de las misiones diplomáticas de Australia, Albania, Alemania, Dinamarca, Irlanda, España, Italia, Canadá, Letonia, Lituania, Macedonia, Moldavia, los Países Bajos, Noruega, Polonia, Rumanía, Ucrania, Finlandia, Francia, Croacia, la República Checa, Suecia y Estonia.

El Ministerio les entregó las notas de protesta y les anunció que su país declara como personas 'non gratas' el mismo número de funcionarios de estas sedes diplomáticas que el de los diplomáticos rusos expulsados por esas naciones.

Agrega el comunicado que "Teniendo en cuenta que en el último momento a los países mencionados han decidido unirse Bélgica, Hungría, Georgia y Montenegro, Rusia se reserva el derecho de tomar pasos recíprocos".

El Canciller Serguéi Lavrov, anunció la víspera que su país expulsará el mismo número de diplomáticos estadounidenses que expulsó EE.UU.

Igualmente, el Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación euroasiática aseveró que el Reino Unido debe reducir el personal en su Embajada y Consulado General, en Rusia, para igualarlo numéricamente al de las misiones diplomáticas rusas en suelo británico. Moscú dio un mes al Reino Unido para que recorte su misión diplomática. **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158799-gobierno-ruso-expulsa-a-diplomaticos-de-23-paises-como-medida-reciproca>



Radio Habana Cuba